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Der Oberbürgermeister 24.06.2008 
 
Die FDP-Ratsfraktion fragt mit Anfrage F0108/08 vom 05.06.2008 an, wie der Stand der Vorbereitung 
eines Symposiums zu den „Perspektiven der Sportstadt Magdeburg“ – Beschluss des Stadtrates Nr. 1650-
54(IV)07 – ist. 
 
1. Welchen Stand der Vorbereitungen haben Bestandsaufnahme und Symposium? 
In Vorbereitung der Bestandsaufnahme zum Thema Sportstadt und zur Durchführung eines Symposiums 
haben seitens der Verwaltung Gespräche mit dem Stadtsportbund Magdeburg, der Otto-von-Guericke 
Universität, mit Sportvereinen, dem Tourismusverband und mit Veranstaltern von Großveranstaltungen 
stattgefunden. Parallel dazu erfolgt gemeinsam mit dem Stadtsportbund die Erfassung von Daten des 
Sports, also die Bestandsaufnahme. 
 
Im Verlauf der Vorbereitung des Symposiums, für das ursprünglich als Arbeitstermin seitens der 
Verwaltung der 26.06.2008 festgelegt wurde, erwies es sich im Hinblick auf das Ziel konkreter 
Ergebnisse als äußerst schwierig, den Themen- und Personenkreis der Veranstaltung festzulegen, da breit 
gefächerte Möglichkeiten die Thematik bestimmen.  
 
Gemeinsam mit dem Stadtsportbund wurde somit festgelegt, dass zur weiteren Vorbereitung, zur 
detaillierten Themenbestimmung und zur inhaltlichen Abstimmung mit Referenten noch Zeit benötigt 
wird und als neuer realistischer Termin der Oktober 2008 zu benennen ist. 
 
2. Wer bereitet das Symposium federführend vor? 
Federführend für die Vorbereitung und Durchführung des Symposiums ist das Dezernat IV und konkret 
der Fachbereich Schule und Sport. 
 
Eng zusammengearbeitet wird mit dem Stadtsportbund und der Otto-von-Guericke Universität „Institut 
für Sportwissenschaft“.  
Im Sommer wird beispielsweise ein Praktikum eines Studenten im Fachbereich Schule und Sport 
stattfinden. Dabei soll die Möglichkeit der Vernetzung sportlicher Veranstaltungen in der 
Landeshauptstadt konkret untersucht werden. 
 
3. Ist gewährleistet, dass der o.g. Stadtratsbeschluss 2008 umgesetzt werden kann? 
Als Arbeits-Termin für das Symposium ist seitens der an der Vorbereitung Beteiligten der Oktober 2008 
angedacht und wird als realisierbar eingeschätzt. Eine konkrete Festlegung des Termins erfolgt im 
September 2008. 
 
Damit kann der Stadtratsbeschluss 1650-54(IV)07 in 2008 umgesetzt werden. 
 
 
 
Dr. Koch 




